

Herrn
Oberbürgermeister
Christian Ude
Rathaus
80331 München

Stadtrat
Josef Schmid
Stadtrat
Dr. Georg Kronawitter
Stadtrat Richard Quaas

ANFRAGE
21.03.13

Erschütterung durch neue Variobahn

Die CSU-Stadtratsfraktion hat bereits mehrfach die Frage der Lärmbelästigung durch Trambahnen thematisiert. Belästigungen wurden von der SWM/MVG zurückgewiesen. Es gebe hohe Standards hinsichtlich der Minimierung der Geräuschentwicklung, auch beim Neubau von Gleisanlagen. Alle bekannten und vertretbaren Maßnahmen zur Geräuschreduzierung seien umgesetzt.

Aktuell kommt es jedoch wieder verstärkt zu Beschwerden von Betroffenen. Von Vibrationen, Dröhnen und Rumpeln ist die Rede, ebenso von Schäden an (denkmalgeschützten) Gebäuden. Diese Beschwerden scheinen mit der Variobahn zusammenzuhängen.

Daher fragen wir:

1. Welche Erkenntnisse liegen derzeit bei SWM/MVG bezüglich Erschütterungen durch die Variobahn vor?
2. Ist eine bauliche Nachbesserung bei der Variotram möglich?
3. Kann die MVG die Variotram auf anderen Strecken einsetzen, nicht auf Strecken durch Altbaubestand?
4. Kann beim Neubau von Strecken ein besserer Schutz durch bauliche Dämpfungsmaßnahmen dargestellt werden?

Josef Schmid, Stadtrat
Fraktionsvorsitzender

Dr. Georg Kronawitter
Stadtrat

Richard Quaas
Stadtrat